

Inconstitucional Solvencia Municipal Dice la Fiscalía

Es inconstitucional la disposición de exigir la solvencia municipal a los salvadoreños que deseen salir del país, ya que con tal norma, contenida en el Artículo 100 del Código Municipal, la Alcaldía se extralimita en su facultad de administrar las comunas e invade el

campo de las leyes en materia migratoria.

Así lo sostiene el informe que la Fiscalía General de la República presentó a la Corte Suprema de Justicia respecto a la demanda de inconstitucionalidad contra el Artículo 100, inciso 4° del Código Municipal, inter-

puesta por el Dr. Roberto Oliva, Presidente del Centro de Estudios Jurídicos.

El conocido abogado señala que tal disposición viola el derecho de libre tránsito para salir y entrar del país sin más que los requisitos y documentos que establece la

—Favor pase a la página 53.

Terroristas Eliminan a 4 Secuestradores de Avalos

Cuatro de los terroristas que participaron en el secuestro del coronel Omar Napoleón Avalos, han sido eliminados por sus mismos compañeros, según las evidencias en poder de la Policía de Hacienda.

El general Rinaldo

Gólcher, director de ese cuerpo de seguridad, dijo que de acuerdo con las investigaciones en poder de la Policía, la dirigencia terrorista ordenó eliminarlos "para que no trascendiera la identi-

—Favor pase a la página 23.



TERRORISTA. José Elias Escobar, (a) "Chomo", militante de las FPL, capturado cuando rondaba por el cuartel de la 4a. Brigada, en El Paraíso.

Capturan a Infiltrado en Ataque a El Paraíso

Un terrorista que fue capturado espiando en los alrededores del cuartel de la 4a. Brigada de Infantería, con sede en El Paraíso, Chalatenango, fue consignado a los tribunales comunes. El reo es José Elias Escobar, conocido como "Chomo" en las filas delincuenciales.

Según testimonio del propio subversivo, al que localizó el servicio de inteligencia de la Policía de Hacienda, los "comandantes" terroristas le ordenaron evaluar los daños que el ataque causó al cuartel.

El ataque a El Paraíso ocurrió el martes 31 de marzo a las dos de la madrugada y a consecuen-

cia del mismo murieron sesenta y nueve soldados y un asesor militar de Estados Unidos destacada.

—Favor pase a la página 53.



Incendian Alcaldía de S. Buenaventura

Un grupo de terroristas incursionó ayer por la mañana en la población de San Buenaventura, departamento de Usulután, e incendió los edificios de la Alcaldía Municipal y de la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL).

El grupo de sujetos aprovechó que en ese lugar no hay puesto militar y la seguridad está asignada únicamente a miembros de la Defensa Civil que voluntariamente prestan el servicio, algunos de ellos pagados con la cooperación voluntaria de los vecinos.

Temprano de la noche del domingo, dicen los informes, fueron vistos rondando los contornos de la localidad varios sujetos, pero los habitantes no les dieron importancia. Los delincuentes andaban controlando los movimientos de los miembros de la Defensa

—Favor pase a la página 39.

INVITAN. A la "I Exposición del Mimbre", dedicada a Nahuizalco, que se realizará durante la Semana Santa en el Hotel de Montaña Cerro Verde, invitan los artesanos René Villalta y Carmen Elena Bolaños, de la Sociedad de Comerciantes e Industriales (SCIS).

Olor a Cadáver Perciben Entre Escombros Edificio

A cuatro días de iniciado un rastreo de cadáveres en los escombros del edificio que ocupara el almacén "Tropigas", los rescatistas aseguraron ayer haber percibido emanaciones de cuerpos en descomposición, procedentes del interior de la destruida construcción.

La Brigada "Rescate Internacional El Salvador" realiza desde el viernes la búsqueda de posibles cadáveres que puedan encontrarse bajo los escombros del edificio. Hasta ayer había inspeccionado el 70% del

interior del inmueble.

El edificio, de cuatro pisos y ubicado en la esquina que forman la 8a. Av. Sur y la 2a. Calle Oriente, resultó seriamente dañado por el terremoto del año pasado y posteriormente había soportado otros movimientos telúricos de mediana intensidad. Finalmente, según informes de los vecinos, la irreparable construcción no resistió un imperceptible temblor que a las dos de la madrugada del miércoles se produjo en esa

—Favor pase a la página 36.



DESPIDOS INMINENTES. Dirigentes del Consejo Coordinador de Trabajadores Estatales y Municipales declaran que los despidos de servidores públicos en los próximos meses, son inminentes, debido a que el régimen quiere recaudar a costa de los trabajadores los 120 millones de colones que no pudo obtener con el llamado "Impuesto de Guerra". Izquierda a derecha: Rosa Amalia Franca, Oscar Bazán, Luis Andrés Campos, Guillermo Rojas, Oscar López y Eduardo Alvaranga.

Inminente Despido de Empleados Públicos

Un despido inminente de empleados públicos y municipales se prevé para los próximos meses, debido a que el Gobierno democristiano quiere recaudar a costa de los trabajadores los 120 millones de colones que no pudo obtener con el llamado "Impuesto de Guerra", declarado inconstitucional por la Corte Suprema de Justicia.

Así lo afirman los dirigentes del Consejo Coordinador de Trabajadores Estatales y Municipales, al anunciar que tomarán medidas de hecho como huelgas y manifestaciones en la capital, si conti-

núan los despidos de los servidores públicos.

Guillermo Rojas, uno de los dirigentes del CCT, dice que en el Ministerio de Agricultura quedarán cesantes dos mil trabajadores, así como los del tren de aseo de la alcaldía y otros em-

pleados administrativos de las municipalidades del área metropolitana. Denunció asimismo que los empleados de ANTEL Roma han sido obligados a trabajar en el edificio dañado por el terremoto, lo que repre-

—Favor pase a la página 53.

Cámara Lleva 6 Meses Sin Resolver Juicio

Seis meses lleva la Cámara de la Cuarta Sección del Centro sin resolver sobre la elevación a plenario del proceso seguido al reo presente

Américo Romero Paredes, acusado de violar y asesinar a la niña Sandra Yanira Jovel.

El juicio fue enviado a consulta a la Cámara porque la defensa, en su postura táctica dilatoria, se opuso al auto de elevación a plenario, es decir, la comparecencia del acusado ante un jurado.

—Favor pase a la página 53.



BUSCAN CADAVERES. Miembros de la "Brigada Rescate Internacional El Salvador" buscan los cadáveres de indigentes que supuestamente perecieron soterrados al terminarse el derrumbarse el edificio "Tropigas".

I Exposición de Mimbre Dedicada a Nahuizalco

La "I Exposición del Mimbre" dedicada a Nahuizalco se llevará a cabo durante la Semana Santa en el Hotel de Montaña Cerro Verde, donde se exhibirán hamacas, muebles de mimbre, pirograbados, macramé, bordados y otros.

Informa lo anterior el artesano René Arturo Villalta, quien agrega que en la exposición participarán conocidos artesanos salvadoreños, como Carmen Elena Bolaños, Vitelio Contreras Pérez y José Martínez.

Durante el desarrollo del evento, que se inaugurará el Sábado de Gloria y clausurará el Domingo de Resurrección, habrá servicio de "Buses Alegres" para llegar al Hotel de Montaña Cerro Verde, así como partici-

—Favor pase a la página 54.